



COMUNICADO DE PRENSA

ICHEA/001

Aldama, Chih., a 6 de febrero de 2025

Se suma Aldama al ICHEA para atender el rezago educativo

Con el objetivo de llevar la Educación Básica, desde alfabetización hasta secundaria, a jóvenes y adultos mayores de 15 años, se firmó un convenio de colaboración entre el Instituto Chihuahuense de Educación para los Adultos (ICHEA) y la Presidencia Municipal de Aldama.

El convenio fue signado por el director general del ICHEA, Mario Eberto Javalera Lino, y por la presidenta municipal, Sandra Judith Galindo Sinecio.

La meta consiste en la disminución del índice de rezago educativo en general y el índice de analfabetismo en particular, mediante la incorporación, atención y acompañamiento a las personas jóvenes y adultas, hasta la conclusión del nivel educativo correspondiente, empezando con el Programa “El buen juez por su casa empieza”.

“Con la firma de este acuerdo conocemos los alcances con los que juntos, Aldama e ICHEA, combatiremos el rezago educativo del municipio, el estado y el país”, expresó Javalera Lino, quien entregó un reconocimiento al Gobierno Municipal por ser una institución comprometida con la educación.

Durante el primer mes del 2025, el ICHEA reportó que una vez que se reiniciaron las asesorías y aplicación de exámenes en Chihuahua, 245 personas terminaron la Primaria y 677 la Secundaria, siendo un total de 922.

De igual manera, durante enero se atendieron con asesorías para alfabetización a 236 personas mayores de 15 años; 2 mil 176 en Primaria y 5 mil 448 en Secundaria, lo que representa un total de 7 mil 860 usuarios.